

親子サロン 10月のフォト日記

平成 30年 10月 4日(木) 乳児クラス

活動内容/外あそび



自由あそびをじっくり楽しんでもらいました。



あそび込みがいつもより増して、お片付けのピアノが弾きづらい雰囲気



子どもたちは気まま・・・はとぼっぼ体操が好きなお友だちや自由あそび続投中のお友だちもいます。



サロンでは、子どもたちの気持ちを尊重します。楽しんでもらうことが一番と考えています。



雨がポツポツと降ってきましたが、屋根を利用してグラウンドの隅で外あそび続投中。



ボールプールにゴロンと転がり空を見上げるお友だち



ボールを外に出してあそぶ、手を使ってボールを握って離す動作は手先の運動になります。



自由あそび中スタッフと雑談？そんな風景も撮られてしまいました。

10月後期より男性所員が加わりました。ちょっと雰囲気も変わり、子どもたちと一緒にあそびに参加して下さるので、自由あそびの過ごし方も変化が見られ、いろいろな玩具に興味を持って、触れてあそぶ姿が見られました。

また男の子が多い乳児クラスこれからの活動が楽しみになりました。そのため、活動内容が変更することがあると思います。その都度、ご意見を伺いながら進めていこうと思っています。

石塚